



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28958

26/11/2020

73904

AUTOR/A: CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); ROMERO VILCHES, María de los Reyes (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que en la provincia de Sevilla existe desde hace once años una Unidad de Madres que fue inaugurada en diciembre de 2009.

Esta se encuentra ubicada en terrenos colindantes al recinto del centro penitenciario de Sevilla, en una parcela adyacente al Centro de Inserción Social Luis Jiménez de Asúa.

Madrid, 18 de enero de 2021